

les hôpitaux, les communautés, les séminaires, etc. Dans les familles la *Mission du Sacré Cœur*, durant le mois qui lui est consacré, sera donnée par la mère ; elle doit si bien y intéresser tout son monde, que, par le progrès de chacun dans l'accomplissement des devoirs religieux qui lui sont propres, la famille en devienne plus sainte, plus unie et plus heureuse ; dans les écoles, elle doit être conduite de façon à laisser une empreinte et de fortes impulsions chrétiennes ; dans les communautés, tout en élevant les âmes à une plus forte sainteté, elle développera les ardentés générosités de l'apostolat ; dans les séminaires, elle doit être le triomphe de la doctrine la plus compréhensive et la plus lumineuse unie à l'ascétique la plus sûre et la plus enlevante ; dans tous les lieux qu'habitent le travail et la souffrance, elle apportera les plus suaves réconforts spirituels, et élèvera les regards et les cœurs avides vers le ciel, là où seulement la justice sera pleine et le bonheur éternel. Dans ces lieux, d'ailleurs, aussi bien que dans les églises, les premières préoccupations iront aux hommes. C'est eux surtout qu'il faut s'efforcer d'attirer ; eux qu'il faut prendre à part, et, moyennant des Exercices spirituels particuliers, préparer soigneusement à la réception des Sacrements et... peut-être, à l'accomplissement, jusque-là négligé, du devoir pascal ; eux surtout, qu'il faut grouper et solidement organiser, afin d'assurer leur persévérance et d'en faire, pour leurs compagnons, de vrais apôtres (1).

Que le *Mois du Sacré-Cœur* se célèbre de la sorte et universellement, selon les désirs du Pape, et individus, familles, sociétés seront réellement placés dans le Sacré-Cœur, et les nations respireront la paix. C'est donc pour tous un devoir de charité chrétienne et sociale que de propager et de faire accomplir le mieux possible ce salutaire exercice. Non seulement à être apôtre soi-même, mais à former autour de soi d'ardents apôtres du *Mois du Sacré-Cœur*, l'on doit tendre toutes ses énergies dans un suprême et persévérant effort. Nulle difficulté qui doive arrêter, nul sacrifice déconcerter : à

---

(1) De petits tracts, qui indiquent les moyens de bien célébrer le *Mois du Sacré Cœur* dans les différents milieux, sont distribués gratuitement par « LA GRANDE MISSIONE DEL MESE DEL SACRÓ CUORE » Naples (Italie).